

## “TENEMOS UNA GRAN DEUDA CON LAS MUJERES DE CHILE”

Dijo el Presidente Ricardo Lagos al participar en la ceremonia de celebración del día Internacional de la Mujer, señalando que “no nos gusta un país que discrimina según se nace hombre o mujer” .

Expresó su reconocimiento y apoyo a las miles de mujeres que sufren por la violencia intrafamiliar y reconoció, que a pesar de los avances logrados, hay “un compromiso pendiente con las 400 mil mujeres temporeras”.

El Primer Mandatario y su señora Luisa Durán participaron en el acto realizado, este mediodía, en el Patio de Los Naranjos del Palacio de La Moneda y que contó con la presencia de la Ministra del Sernam, Adriana Delpiano, de todo el gabinete ministerial, subsecretarios, dirigentas máximas de las instituciones que preside la Primera Dama, personeros del mundo social, político, cultural.

Ante cientos de mujeres, representantes de todos los estamentos de la sociedad, la Secretaria de Estado dio cuenta de los avances y de lo que aún queda por hacer para lograr la igualdad de oportunidades para todas las mujeres chilenas. Posteriormente, todos los ministros del Gabinete firmaron un compromiso de gestión de sus respectiva carteras en pro de ese objetivo.

Luego de la actuación del grupo artístico "Mamma Soul "conjunto de rock integrado por jóvenes, el Presidente de la República dirigió un saludo a la mujer chilena, que dice textualmente.